



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

C'est Noël !

Noël est à nos portes ! Dans cette grande fête, nous renouvelons notre foi en Celui qui s'est fait homme et qui vient au plus près de nous pour nous rappeler le commandement d'amour : un amour qui porte les soucis de tous, et qui est don et partage avec tous ! La Lumière entre dans le monde et transforme la vie. Ce sont dans le ciel les anges qui chantent, ce sont aussi nos attentes et nos espoirs. Des milliers de personnes repensent à Noël à l'espérance d'une terre réconciliée, de justice, de paix et partage, d'un règne du bien où les êtres humains pourraient enfin vivre en harmonie les uns avec les autres.

Noël, c'est sur la terre la présence du Christ, son royaume qui est là au milieu de nous, que nous sommes appelés à reconnaître et à faire grandir. C'est s'ouvrir à la présence et à l'action de Dieu dans notre monde. Pour nous, et à travers nous. Dans cette nuit qui révèle l'enfant Jésus, que la promesse de Noël vous remplisse le cœur d'amour et illumine votre demeure et celle de vos proches. Souriez, rêvez, faites des vœux, car le temps est venu pour croire en la magie des jours de fête ! Paix, bonheur et lumière à nos vies ! Louange à notre Dieu d'Amour ! Louange à Jésus au milieu de nous !

Je vous souhaite un BON, SAINT ET JOYEUX NOËL.

Père Carlos Pontes

Rencontre avec...

Nicolas, Trilcya et Gary ont reçu le sacrement de confirmation et ont accepté de livrer leur témoignage sur leur démarche, la préparation et leur ressenti.

Nicolas : « Je traversais une période de doute et ne voyais plus d'intérêt à croire en Dieu. Aussi j'ai pris l'initiative seul, il y a un an, de m'inscrire à la préparation de confirmation où j'ai retrouvé quelques jeunes de la Cabane. La confirmation m'a permis de réaffirmer ma foi, de comprendre que Dieu peut être présent au travers des rencontres. Je me sens désormais plus grandi dans la foi et plus courageux pour affronter les épreuves avec Dieu à mes côtés. Cette journée de sacrement de confirmation m'a apporté l'Esprit Saint et, pour moi, c'est quelque chose d'important. »

Trilcya « Il y avait certainement une raison pour que maman me demande de me joindre à ce groupe de confirmation et l'enthousiasme est venu pendant la préparation. On a parlé de tas de choses que je ne connaissais pas et notamment du don et des fruits du Saint Esprit. Cela m'a redonné confiance en moi et aussi donné l'envie de m'investir et de venir plus souvent à la messe. Le Credo, que je trouve très beau, nous ressemble vraiment. »

Gary « C'était logique de suivre ce chemin du sacrement de confirmation qui m'a permis de renforcer et d'approfondir ma foi. J'ai revu les 7 sacrements, la Trinité et l'Esprit Saint. J'ai envie de plus participer à la vie de l'Église. Dans ma prière, que je dis déjà tous les soirs, je sais, désormais, encore plus, que Dieu est avec moi. »

Propos recueillis par Nathalie Kohler

Agenda

Lundi 24 décembre

19h30 : Veillée de Noël à N-D de la Merci
21h : Veillée de Noël à Rungis

Mardi 25 décembre

10h30 : messe du jour de Noël à N-D de la Merci

Mercredi 26 décembre

12h15 : messe à Rungis
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 29 décembre

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

Mardi 1er janvier

10h30 : messe à N-D de la Merci

Mercredi 2 janvier

12h15 : messe à Rungis
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 4 janvier

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 5 / dimanche 6 janvier

Épiphanie

Ceci vous concerne

Mouvement Chrétien des Retraités

Depuis le 1er décembre, le père Fernand Prod'homme est l'aumônier du groupe M.C.R. de Fresnes-Rungis.

Taizé

La rencontre européenne des jeunes aura lieu à Rome du 28 décembre au 2 janvier 2013. Cette rencontre, préparée par la communauté de Taizé en collaboration avec le diocèse de Rome, va rassembler des dizaines de milliers de jeunes pour une nouvelle étape du « pèlerinage de confiance sur la terre » commencé par frère Roger à la fin des années 70.

Pèlerinage à Paray le Monial

Il aura lieu du 31 janvier au 3 février 2013. Trajet en car, hébergement et repas compris : 212 euros. Inscription avant le 22 janvier 2013. 01 45 17 24 08
pelerinages@eveche-creteil.cef.fr

Journée mondiale des migrants et des réfugiés

Le 13 janvier après midi, vous êtes invités à participer à l'initiative diocésaine à la paroisse Saint-Martin d'Orly (2 rue Vasco de Gama - Choisy le Roi). Thème de cette rencontre « frère migrant raconte moi ton histoire ».

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
Lundi, mercredi et vendredi : 16h30-18h30
Mardi, jeudi et samedi : 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : pas d'accueil pendant les vacances scolaires

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Lucas **Michel** entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 25 décembre à Fresnes.

Nous avons accompagné de notre prière Yasmina **Chastang** lors de ses obsèques à Rungis.

Extrait du Credo des jeunes confirmands - N-D de la Merci 25.11.12.

Je crois en l'Église.

Elle nous transmet les paroles de l'Évangile où débute notre Foi.

Dans l'Église, les différences ne comptent pas.

C'est un lieu de recueillement, d'amour et de communion avec Dieu et Jésus.

On peut y partager notre Foi avec les autres.

On s'y sent en sécurité et notre Foi peut s'y épanouir.

L'Église nous porte et nous accompagne toute notre vie.

C'est notre famille et notre soutien dans l'effort. Elle nous permet de belles rencontres.

Je crois en l'Église d'aujourd'hui, quand je vois autant de jeunes se rassembler.

La Vie est un cadeau de Dieu, il faut en profiter au maximum.

Elle ne nous est donnée qu'une fois.

La vie apporte du bonheur et de l'amour.

Malgré des moments de doutes, de solitude, la vie est belle, il faut la préserver.

Elle nous permet d'accomplir des miracles.

C'est un chemin avec des épreuves, qui nous fait grandir et mûrir.

Dieu met du bonheur dans notre vie et nous la confions à Dieu.

Elle nous mène à la vie éternelle.

AMEN

Vous pouvez trouver ce texte dans son intégralité sur <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/Confirmation-2012.html>